

Reit- und Fahrverein Birkenau e. V.
Am Pfarrwald 18
69488 Birkenau



Pressemitteilung vom 28.12.2018

Text

Begeisterte kleine und große Gäste beim Ponyreiten am 1. Advent

Es stürmte, es regnete, es war einfach nur ungemütlich – doch das schreckte weder die kleinen noch die größeren Pferdefreunde ab, am 1. Advent die Weihnachtsveranstaltung des Reit- und Fahrvereins Birkenau zu besuchen. In der Reithalle war es zwar genauso kalt wie draußen, aber beim Ponyreiten wurde allen warm ums Herz. Außerdem konnten sich die Gäste in der Reiterklausen bei Waffeln, Bratwurst und heißen Getränken aufwärmen. Ganz selbstverständlich warteten die Kinder ruhig bis sie an die Reihe kamen und auf Mara, Bobby, Elli, Bonsai, Anton oder Dee Brown reiten durften. So viel Andrang war noch nie und die Zeit bis zum letzten Programmpunkt, einer Quadrille der Übungsleiter auf den Schulpferden, verging viel zu schnell. Das nächste Ponyreiten findet daher schon in der Faschingszeit statt, am 3.3.2019 von 14.00 bis 17.00 Uhr.

Das Weihnachtsreiten bot den geeigneten Rahmen, um die jugendlichen Turnierreiter des Vereins noch einmal für ihre Leistungen beim Heimturnier und den zwei Auswärtsturnieren in 2018 mit einer Urkunde und einem kleinen Präsent zu ehren. Auch wenn die neuen Projekte des Vereins derzeit viel Aufmerksamkeit erhalten, so bleibt das klassische Reitenlernen aus Liebe zum Pferd, als Vorbereitung für die Teilnahme an Turnieren oder für die Betreuung eines Pflege- oder sogar eigenen Pferds ein Schwerpunkt des Angebots. Diese Bandbreite und Ganzheitlichkeit wurde ausdrücklich gelobt von Kim Sautner, Leiter der Birkenauer Filiale der Volksbank Weinheim, in seiner Ansprache anlässlich der Übergabe eines Spendenschecks über 500,- Euro. Mit seiner Ausrichtung als

WegbereITER, so Sautner, zeige der Verein ein zeitgemäßes Verständnis dafür, wie gemeinnützige Vereinsarbeit im Breitensport heutzutage gestaltet werden sollte. Durch seine Öffentlichkeitsarbeit und das persönliche Engagement der Verantwortlichen erreicht der Verein zunehmend private Unterstützer, so etwa Prof. Dr. Matthias Hentze, der mit einem großzügigen „Weihnachtsgeschenk“ die Anschaffung weiterer Ausrüstungsgegenstände für die iPony-Stunden ermöglicht. Eine andere Variante, den Verein oder ganz gezielt die Schulpferde zu unterstützen, bietet die Fördermitgliedschaft oder eine Schulpferdepatenschaft schon ab 5 Euro pro Monat. Einzig und allein durch solches und ähnliches Engagement seiner Mitglieder und Freunde kann der Verein in 2019 auf 50 Jahre Vereinsgeschichte zurückblicken – das wird mit einem Jubiläumsfest nach Ende der Sommerferien angemessen gefeiert.

Informationen zum Verein und seinen Angeboten auf www.ruf-birkenau.de

2.605 Anschläge, 365 Wörter

Ansprechpartner Öffentlichkeitsarbeit

Susanne Rienecker
Am Pfarrwald 13b
69488 Birkenau
06201 39 88 30
s.rienecker@t-online.de

Foto:



Spendenübergabe durch die Volksbank Weinheim: in der Mitte Kim Sautner, Filialleiter Volksbank Birkenau, mit Dunja Ferring-Appel und Susanne Rienecker vom geschäftsführenden Vorstand des Reit- und Fahrvereins Birkenau